



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Mariana Judith Ramírez Lugo.

Nombre del tema: La importancia de la redacción en mi formación profesional.

Parcial: 4to parcial.

Nombre de la Materia: Redacción en español.

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez.

Nombre de la Licenciatura: Lic. Psicología.

Cuatrimestre: 1er cuatrimestre.

En este ensayo se hablará sobre la importancia de la redacción en mi formación profesional ya que al ser una carrera que involucra el contacto con niños pequeños es indispensable tener en cuenta esta herramienta que junto con la ortografía son indispensables para la vida cotidiana como padres de familia como docentes en el aula de clases.

Esto ayuda a que el conocimiento se expanda y que nuestras neuronas se activen al tener mayor léxico, esto se consigue de muchas maneras pero las más importantes es mediante la lectura ya que cuando leemos vamos abriendo nuestro panorama al descubrimiento de palabras nuevas que si nos damos a la tarea de buscar su significado es una forma de obtener nuevos conocimientos léxicos y ortográficos en cambio, mediante los juegos mentales se amplía el conocimiento y vida de las neuronas ya que el cerebro está en constante activación por medio de los estímulos que despiertan estar jugando por ejemplo un juego de memoria.

Primordialmente entonces la importancia recae en que tanto como los papás aprendan y fomenten el aprendizaje de nuevas palabras con una buena redacción y ortografía como en los docentes en clases reforzar lo que en casa practicaron con sus padres para que puedan obtener como recompensa una buena redacción que posteriormente alimentaran con la lectura y la investigación de palabras desconocidas.

A mi punto de vista es de suma importancia ya que como profesionista se supone que mi léxico y mi manera de redactar y escribir debe de ser muy buena y de manera correcta ya que habla muy bien o mal de ti y es una carta de presentación bastante fuerte e importante para el mundo laboral de la docencia.

Como maestra debo tener la facilidad de poder escribir de manera correcta ya sea para ponerlo en práctica con mis alumnos o con los padres de familia en una junta o con algún documento como una carta, un citatorio, una invitación, un aviso, etc.

Para en cuestión de la aplicación dentro de un aula de clases como docente infantil realizaré varias actividades artísticas que deben de tener una buena redacción y ortografía como tablas de comportamiento, reglamento, lista de cumpleaños, etc. Ya que de forma indirecta dependiendo del nivel de formación educativa de los niños les estaré enseñando la escritura de las mismas palabras utilizadas en estas manualidades

En la forma de hacer que el niño aprenda la manera correcta de la escritura de distintas palabras debo encontrar la manera de hacer que el alumno asocie de manera fácil y rápida para obtener de una forma más dinámica el conocimiento deseado teniendo en cuenta el periodo o lapso de tiempo que dura su atención enfocada en la actividad.

En conclusión tener un buen uso de redacción y ortografía nos permite tener muchas más oportunidades en la vida, además que nos ayuda a saber como escribir correctamente nosotros las palabras y como padres de familia ayuda a que puedan explicar al niño que pregunta como se escribe correctamente cierta palabra.